

**PENGARUH RELIGIUSITAS, GAYA HIDUP, DAN SOSIAL  
MEDIA *MARKETING* TERHADAP MINAT BELI PRODUK  
*MOSLEM FASHION* DI BUTIK ICHA COLLECTION  
KALINYAMATAN JEPARA**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)

Oleh:  
**ZIANA FITRI**  
**NIM 1720210036**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH  
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322  
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818 email: febi@iainkudus.ac.id


**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ziana Fitri  
NIM : 1720210036  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Ekonomi Syariah  
Judul : **“Pengaruh Religiusitas, Gaya Hidup, Dan Sosial Media Marketing Terhadap Minat Beli Produk Moslem Fashion Di Butik Icha Collection Kalinyamatan Jepara”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 4 Agustus 2020 sampai dengan 26 Agustus 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 26 Agustus 2021  
Dosen Pembimbing

  
**Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.**  
NIP. 197501121999032003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322  
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818 email: febi@iainkudus.ac.id.

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Ziana Fitri  
 NIM : 1720210036  
 Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam  
 Prodi : Ekonomi Syariah  
 Judul : **Pengaruh Religiusitas, Gaya Hidup, dan Sosial Media Marketing terhadap Minat Beli Produk Moslem Fashion di Butik Icha Collection Kalinyamatan Jepara**

Telah diujikan pada **29 September 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si.</u></b> NIP. 197602252003121002 Ketua/Penguji I	5/10 2021	
<b><u>Irsad Andriyanto, S.E., M.Si</u></b> NIP. 198001012008011031 Penguji II	5/10 2021	
<b><u>Husnurrosyidah, S.Pd., M.E.Sy.</u></b> NIP. 198712212028042016 Sekretaris/Penguji III	5/10 2021	
<b><u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag</u></b> NIP. 197501121999032003 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. Supriyadi, MH.</u></b> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



## SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Ziana Fitri NIM 1720210036 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidaksesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Agustus 2021  
Yang menyatakan,



(Ziana Fitri)

MOTTO

يَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا لَا تَأْكُلُوا أَمْوَالَكُم بَيْنَكُم بِالْبَاطِلِ إِلَّا  
أَنْ تَكُونَ تِجَارَةً عَنْ تَرَاضٍ مِّنْكُمْ وَلَا تَقْتُلُوا أَنْفُسَكُمْ إِنَّ اللَّهَ  
كَانَ بِكُمْ رَحِيمًا

“Wahai orang-orang yang beriman! Janganlah kamu saling berbagi harta  
sesasamu dengan jalan yang batil (tidak benar), kecuali dalam  
perdagangan yang berlaku atas dasar suka sama suka di anantara kamu.  
Dan janganlah kamu membunuh dirimu. Sungguh, Allah Maha  
Penyayang”. (QS. An-Nisa: 4: 29)

**(Bismillah\_Sabar\_Ngalah\_Nriman\_Loman)**

**Awali segala pekerjaanmu dengan bacaan *bismillah*, sabar, ngalah,  
nriman dalam segala kondisi apapun dan loman kepada orang lain  
maka hidupmu akan barakah dan bermanfaat**

Penulis

## PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, yang telah memberi kemudahan bagi penulis untuk menyelesaikan tugas akhir jenjang Strata 1 (S1) ini. Dengan penuh kasih sayang karya skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Supriyono dan Ibu Sa'adah, nenekku Mbah Hj. Alfiah, adik-adikku dan seluruh keluargaku yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan semangat yang telah selalu mendoakan untuk keberhasilanku.
2. Segena Dosen FEBI IAIN Kudus yang senantiasa mencurahkan segala ilmu dan pengetahuannya, terutama Dosen Pembimbing Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membantu saya dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
3. Ibu Lina Kushidayati, SHI, MA selaku dosen Wali yang telah membimbing selama masa perkuliahan.
4. Seluruh Bapak Ibu Dosen yang pernah memberikan ilmu pengetahuannya, semoga ilmu yang saya peroleh dapat bermanfaat.
5. Teman-teman seperjuangan Ekonomi Syariah Kelas A Tahun 2017
6. Sahabat-sahabatku seperjuangan tercinta, Desian Riat Putri, Dwi Nor Safitri, Noor Laili Hidayah, Alisa Jihan Siffiana, Rizki Ikha Riftiani, Ida Haryanti, Naufal Izza dan Risalatul Mu'ayanah yang selalu memberikan semangat, dukungan, waktu motivasi dan kenangan yang sangat indah.
7. Teman-teman kos yang sama berjuang menyelesaikan skripsi
8. Dan kepada semua pihak yang telah ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini, dan semua pihak yang telah bertanya "kapan sidang?", "kapan wisuda", dan lain sejenisnya, terima kasih kalian telah mengingatkanku agar aku segera menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian dengan kelimpahan rezeki dan selalu diberikan kemudahan dalam menjalani hal apapun.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>Li</i>	ا	Tanda a tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	هـ	<i>H/h</i>	Madd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>'A'/a</i>	ء	<i>A'/a'</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A'/a'</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>Abb</i>	فَلَکِي	<i>Falak iy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rab</i>	عَا لَمِي	<i>'ālam iy</i>
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Lengkap	
قَرَعَ	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْئِي	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			<i>Tā' Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā'ah</i>		

## KATA PENGANTAR

### *Assalamu'alaikum warhamtullahi wabarakatuh*

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul; “Pengaruh Religiusitas, Gaya Hidup, dan Sosial Media *Marketing* terhadap Minat Beli Produk *Moslem Fashion* di Butik Icha Collection Kalinyamatan Jepara” dapat terselesaikan dengan baik.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN Kudus). Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu. Dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan studi jenjang Strata 1 (S1) di IAIN Kudus.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonommi dan Bisnis Islam, yang telah memberi kesempatan, kemudahan serta yang telah memberi izin kepada penulis dalam melakukan penelitian ini.
3. Bapak Surepno, S.E., M.Si, selaku Ketua Prodi Ekonomi Syariah yang telah memberikan pengarahan pada penyusunan skripsi ini.
4. Dosen pembimbing Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag., yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran serta yang senantiasa sabar dalam memberikan kritik dan saran bimbingan maupun arahan yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Lina Kushidayati, SHI, MA., selaku dosen Wali yang telah membimbing selama masa perkuliahan.
6. Ibu Annisa Listiana, M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan akses dan pelayanan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Selaku staff Dosen dan Karyawan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberi berbagai pengetahuan dan pengalamannya kepada penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
8. Ibu Hj. Kholifah selaku pemilik usaha Butik Icha Collection yang telah mengizinkan dan meluangkan waktu dan tempat serta berbagi pengalaman selama penulis melakukan penelitian.



9. Kedua orang tuaku serta nenek dan adikku yang telah memberikan dorongan moral dan spiritual dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Teman-teman seperjuangan ES-A 2017 yang selalu memberikan kritik dan saran dan bantuannya dalam penyelesaian skripsi.
11. Dan seluruh pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan mulai dari pelaksanaan hingga penyelesaian skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semuanya. Demi perbaikan selanjutnya, saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca akan penulis terima dengan senang hati guna tercapainya kesempurnaan pada tugas akhir ini. akhirnya tiada untaian kata yang pantas dan berharga kecuali ucapan Alhamdulillahirobbal'alamina atas rahmat dan karunia serta ridho Allah SWT. Semoga tugas akhir skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya bagi pembaca pada umumnya. Aamiin.

***Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh***

Kudus, 26 Agustus 2021  
Penulis



**Ziana Fitri**  
NIM 1720210036